

REMERCIEMENTS

Réconfortés par vos innombrables témoignages de sympathie et d'affection lors du décès de

Monsieur Jean REICHENBACH

sa famille, son amie Georgette Lehmann vous remercient très sincèrement.

Vous tous, parents, amis proches et lointains, du soutien que vous avez apporté par votre présence, vos fleurs, vos messages et vos dons qui seront versés à l'association Chryzolid.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble hospitalier HIB de la Broye, ainsi que l'équipe des soins à domicile d'Estavayer-le-Lac.

Nous vous prions de trouver ici l'expression de notre profonde reconnaissance.